

DDI Mangkoso Cetak 1.461 Santri Baru

WAHYUDDIN - BARRU.JOURNALIST.CO.ID

Dec 9, 2024 - 04:26



BARRU -Bupati Barru, Suardi Saleh menghadiri Penamatan Santri ke-82 dan Wisudah Ma'had Aly Pondok Pesantren Darud Da'wah Wal Irsyad (DDI) Mangkoso Tahun Pelajaran 2023/2024.

Acara yang berlangsung di Kampus 3 Putri Bululampang Pondok Pesantren DDI Mangkoso ini menjadi simbol komitmen kuat Pemkab Barru dalam memajukan pendidikan keagamaan dan mengukuhkan identitasnya sebagai Kota Santri.

Di hadapan para tamu undangan, termasuk Pimpinan Ponpes DDI Mangkoso,

Ketua Pengurus Besar DDI, Guru Besar dari Mesir, perwakilan dari Kementerian Agama RI, dan para pejabat daerah, Bupati Suardi menyampaikan rasa bangganya atas prestasi santri DDI Mangkoso.

"Barro dikenal sebagai Kota Santri, bukan hanya karena jumlah pesantrennya yang besar, tetapi juga karena banyaknya alumni DDI Mangkoso yang tersebar di seluruh Indonesia," tutur Suardi.

"Gelar ini menjadi kebanggaan bagi Barro dan mendorong kami untuk menjaga amanah ini dengan perilaku sehari-hari yang mencerminkan nilai-nilai keagamaan," imbuhnya.

Sebagai bentuk komitmen tersebut, Pemkab Barro mengalokasikan anggaran khusus untuk pembangunan dan perbaikan masjid, bantuan bagi non-muslim, serta insentif bagi para pemuka agama.

"Visi kami adalah mewujudkan Kabupaten Barro yang Sejahtera Maju Mandiri Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan," jelas Suardi.

"Untuk itu, pengembangan keagamaan menjadi perhatian utama kami, termasuk memberikan hibah untuk masjid, gereja, dan bantuan bagi para pegawai syara, imam masjid, dan guru mengaji," jelasnya.

Lebih lanjut, Bupati Suardi menuturkan bahwa dirinya sangat menyimak saat masing-masing pimpinan pendidikan mengumumkan tamatan santri dan wisudawan terbaik.

"Dan Alhamdulillah saya sangat bersyukur dan bergembira wisudawan Ma'had Aly terbaik tadi berasal dari Barro, sehingga kami memberikan apresiasi Insya Allah akan kami berangkatkan umrah pada awal tahun 2024," ungkap Suardi.

Pada kesempatan ini, Bupati Suardi juga berpesan kepada para santri yang telah diwisuda untuk terus belajar dan mengamalkan ilmu pengetahuan yang telah diperoleh. Beliau juga mendorong para orang tua untuk terus mendukung putra-putri mereka melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Total 1.461 santri yang tamat pada tahun ini, dengan 22 santri diwisuda dari Ma'had Aly Angkatan 5.

Penyelenggaraan Penamatan Santri ke-82 dan Wisudah Ma'had Aly Pondok Pesantren DDI Mangkoso menjadi bukti nyata sinergi antara Pemkab Barro dan DDI Mangkoso dalam melahirkan generasi muda yang berilmu, berakhlak mulia, dan siap berkontribusi untuk kemajuan bangsa dan negara.

(Humas IKP/Wahyu)